

強みを生かして、自己ベスト更新を目指す 加園小だより

鹿沼市立加園小学校 鹿沼市加園2800

TEL62-3482 FAX62-4019

R7年7月17日 第4号

学校ホームページアドレス

<http://kanuma-school.ed.jp/e-kazono>



◇夏休みまでを振り返って◇

梅雨らしい梅雨を感じることもないまま、真夏のような日々が続いている。体調管理の呼びかけや、熱中症、落雷への対応など、生活指導や安全指導にも工夫しながら取り組んでいるところです。

4月からの学校生活を振り返ると、入学式や運動会などの学校行事、農園活動や自然観察などの地域連携学習、授業参観や親子クリーン作戦などのPTA活動、そして日々の授業や異学年交流など、充実した教育活動が展開されました。それらの活動を通して、自分の強みを発揮して大活躍する子供たちの姿がたくさん見られたことは、何よりの喜びです。これもひとえに、保護者の皆様、地域の皆様の支えがあってこそと、深く感謝申し上げます。皆様どうか有意義な夏休みをお過ごしください。

◇授業参観・学級懇談会・心肺蘇生法講習会◇6/25

授業参観では、それぞれの学級の強みを生かした授業が実施されました。入学・進級からまだ2か月半ほどではありますが、この短い期間にも子供たち一人一人が大きく成長したことが伺える授業だったと思います。参観後の学級懇談会もお世話になりました。鹿沼消防署の方を講師に迎え、PTA指導・厚生部主催による心肺蘇生法講習会も行われました。熱中症や落雷事故、プール開放で万が一の場面に居合わせた際など、素早く適切に行動できるようにと熱心に訓練する皆様を頼もしく思いました。



◇水泳学習◇



6/20より体育の時間での水泳学習が始まりました。子供たちは自分の泳力に合わせた目標の達成に向けて、練習に励んでいます。夏休み中も、プールの開放日がありますので、技能の上達を目指してがんばってほしいと思います。



◇お話工作◇6/26



KLV(カリブ)と読み聞かせボランティアの方々、図書支援の先生の企画で、七夕にまつわるお話の読み聞かせと、七夕の飾り作りを行いました。なかよし班ごとに協力して活動し、短冊と飾りを付けた笹竹を児童昇降口に飾り付けました。

◇西小交流◇7/8

令和9年度に安心して学校統合を迎えることを目的とした西小学校との2年間の交流活動が始まりました。今年度1回目は1・2年生です。自己紹介やゲーム、リレー遊びなどを楽しみました。最初は緊張している様子でしたが、徐々に打ち解けて、笑顔で活動する様子が見られました。次回は9月に3・4年生が交流します。



ニ加園小学校が目指すこと 解説その3<目指す学校像>ニ

楽しいから笑うのではなく、笑うから楽しくなる。これは心理学や脳科学においての有力な説となっているようです。何気ない毎日の中にたくさんの笑顔がある。笑顔になるからもっと楽しくなる。みんなが笑顔だから自分も笑顔になる。一人一人が輝いている「笑顔いっぱいの学校」でありたい。物事を前向きに捉え、肯定的に考えて、互いを認め合い、ありのままでいいんだ、自分らしくていいんだと感じられる。みんなの居場所になる「居心地が良い学校」でありたい。加園小学校で学んで良かった、加園小学校で学ばせて良かったと心から思える。いつでも、どこでも、だれにでも「自慢できる学校」でありたい。これらの願いが、本校の目指す学校像に込められています。



拡大版はHPをご覧ください

◇行事予定◇

- 7月18日（金）全校集会
21日（月）夏期休業 ~8/31
22日（火）プール開放 ~25日
8月13日（水）学校閉庁日 ~16日
24日（日）親子クリーン作戦（延期の場合8/31）
9月 1日（月）全校集会
3日（水）身体計測 モノづくりキャラバン5・6年
11日（木）自然体験学習3・4年 ~12日
17日（水）西小交流3・4年
小児生活習慣病検診5年
18日（木）災害安全教室
19日（金）チャレンジタイム



◇情報モラルを学ぼう◇

私たちの身の回りにはスマホやタブレットが当たり前のように存在し、すでに学習や仕事、生活に欠かせないものになりつつあります。一方それらとの上手な関わり方は社会全体の課題であり、文部科学省では、子供たちが情報モラルを主体的に学べるように、以下のサイトを提供しています。是非ご活用ください。

